

Spenden-Aktion

Mehr digitale Bildung für Kinder!



Warum diese Spenden-Aktion?

Wir brauchen mehr digitale Bildung

Kinder sind oftmals im Umgang mit digitalen Medien überfordert. Häufig sehen sie die Gefahren nicht, die der Umgang mit digitalen Medien birgt. Zudem fehlt der Nachwuchs in digitalen Berufen; Deutschland hat in Sachen Digitalisierung den Anschluss verloren! Die Ursachen sind vielfältiger Natur - so fehlt in Deutschland eine schlüssige Digital-Strategie mit zielgerichteten Maßnahmen. Wir betrachten die digitale Bildung als gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Die digitale Ausbildung von Kindern und Lehrkräften benötigt zusätzliche Impulse.

Die wichtigsten Ziele:

- Erhöhung der Kompetenz im Umgang mit Sozialen Medien
- Lernen mit Cyber-Mobbing umzugehen
- Zugang finden zu digitalen Themen
- Erste Erfahrung im Programmieren sammeln
- Besserer Zugang zur Berufswelt (Stichwort Fachkräftemangel)
- Aktivierung von Frauen für digitale Berufe
- Attraktive Bildungsangebote für Lehrkräfte



Digitale Bildungsregion Oberallgäu

Grußwort der Landrätin Indra Baier-Müller

In der „Digitalen Bildungsregion Allgäu“ stellen wir für junge Menschen ein passgenaues Bildungsangebot bereit, damit diese sich in unserer digitalisierten Welt zurechtfinden und an den Entwicklungen des digitalen Zeitalters partizipieren können.

Wir suchen Nachahmer!

Ich freue mich über die Initiative des Allgäuer Unternehmens euroident verbunden mit der Hoffnung, dass viele weitere Unternehmen dem Beispiel folgen und die digitale Bildung in der Region Oberallgäu fördern. Hierzu gibt es viele verschiedene Möglichkeiten. Sprechen Sie mit meinem Team aus dem Bildungsbüro Oberallgäu. Tel. +49 8321 612 144. E-Mail: bildungsbuero@lra-oa.bayern.de



Landrätin Indra Baier-Müller

Dafür wollen wir spenden!

Das sprechende Poster

Unser Ziel ist es insgesamt 4.000 Euro an Spendengeldern zu sammeln. Für die Verwendung der Gelder haben wir einen Bildungsanbieter gefunden, der sich auf die Schulung von Kindern spezialisiert hat. Eines seiner Bildungsangebote: Die Kreation eines Posters, das bei Berührung spricht. Durch einfache Programmierbefehle und Verkabelung können verschiedenste Inhalte interaktiv gestaltet werden, z.B. „Wie lange bleibt der Müll im Meer?“ Kinder werden dabei spielerisch an das spannende Thema „Programmierung“ herangeführt.

Die geplanten Maßnahmen

- Unterstützung einer Schule aus der Region Oberallgäu
- Schulen können sich beim Bildungsbüro Allgäu für die Durchführung der Veranstaltung bewerben.
- 2 Schulungseinheiten mit 2 Fachbetreuern (Dauer ca. 3 Stunden)
- Ideal für 2 Schulklassen mit jeweils bis zu 25 Kindern
- Zusätzlich: 1 Schulungseinheit für Lehrer „Wie vermittele ich spielerisch digitale Lerninhalte“ Dauer ca. 2 Stunden.
- Geplanter Durchführungstermin: September 2023
- Für das Jahr 2024 planen wir die Veranstaltung an unserem Standort in Grafenrheinfeld



Warum wir spenden?

Verantwortung für die Region

Über unsere reguläre Geschäftstätigkeit hinaus wollen wir uns für unsere Allgäuer Heimatregion engagieren. Neben dem verantwortungsvollen Umgang mit der Umwelt gehört für uns auch und vor allem die Förderung von Menschen.

Wir wollen damit einen Beitrag für die positive Entwicklung der Region leisten. In der Vergangenheit haben wir Sportvereine unterstützt. Nun wollen wir gezielt die digitale Bildung von Kindern fördern: Dieses Jahr in unserer Heimatregion im Allgäu, nächstes Jahr in Unterfranken an unserem Standort Grafenheinfeld.

Mitmachen!

Unser Ziel ist es mindestens 4.000 Euro zu spenden. Hierzu werden wir von jedem verkauften Scanner und jedem verkauften Etikettendrucker einen festen Betrag in unsere Spendenkasse einzahlen. **Wenn Ihnen die Idee gefällt unterstützen Sie die Aktion durch den Kauf der von uns angebotenen Geräte.**

Wenn Sie selbst eine vergleichbare Aktion starten wollen unterstützen wir Sie gerne mit Informationen.



Wir unterstützen die digitale Bildung von Kindern

Wie geht es weiter?

Über unseren LinkedIn-Account und auf unserer Homepage werden wir in regelmäßigen Abständen über den Verlauf der Aktion und über die Verwendung der Spendengelder berichten. Geben Sie einfach bei LinkedIn im Suchfeld euroident ein, folgen Sie uns und Sie erhalten alle neuen Informationen.



Wer ist euroident?

Kurz nach der Unternehmensgründung Anfang 2000 hatten wir das Glück, aber auch die Herausforderung, für namhafte Kunden Projekte zu realisieren.

Nach über 20 Jahren sind zahlreiche bekannte Namen aus den Bereichen Wohnmobil / Caravan, aus der Bau- und Lebensmittelbranche, den Bereichen Pharma, Maschinenbau und Automotive hinzugekommen. Ein Auszug unserer Kundenliste: Bosch, Sanofi, Albert Herz GmbH,

Käserei Champignon, Recaro, Hymer, Gates, Josef Kränzle, Ring Fenster, LMC, Pfleiderer, Baumit, Optiferm, Continental, Verallia, Sedlmayer.

Für unsere Kunden sind wir **der** Ansprechpartner für alle Fragen rund um die Identtechnologie, d.h. die maschinelle Verarbeitung von Informationen auf geeigneten Informationsträgern wie z.B. RFID-Tag inklusive Etiketten- und Barcodedruck. Als Ihr Partner für Identifikationslösungen analysieren wir Ihre IST-Situation, konzipieren entsprechende Lösungen und realisieren diese entsprechend Ihrer Anforderungen.



euroident GmbH

Daten- und Identtechnik

Welserstr. 3, 87463 Dietmannsried

Tel: +49 8374 / 24061-0

Fax: +49 8374 / 24061-49

eMail: vertrieb@euroident.de

euroident 
Effizienter mit Ident-Technologie